

## Grupo Matte postula a Patricio de Solminihac y a expresidente de forestal finlandesa UPM en directorio de Empresas CMPC

En la junta de accionistas de este jueves 24 de abril, Empresas CMPC renovará su directorio y el grupo Matte ya presentó sus candidatos para la elección de la mesa.

Entre los postulantes, resaltan ejecutivos de gran trayectoria internacional en la industria forestal como es el caso de Jussi Pesonen, quien encabezó la firma finlandesa UPM, como presidente y CEO, entre 2004 y 2023.

Pesonen lideró la estrategia de desarrollo que amplió el potencial de negocios de UPM, sumando a la producción de papeles, productos de madera y celulosa; biocombustibles, biomateriales y otros derivados de la fibra natural de los bosques.

### La propuesta incluye sumar a la mesa a Hernán Rodríguez, gerente general del brazo silvícola Hernán Rodríguez.

También fue el responsable de desarrollar dos grandes proyectos de celulosa en Uruguay. Durante su trayectoria ha recibido distintos reconocimientos, incluyendo el mejor CEO europeo por FastMarket. UPM-Kymmene Corporation es una de las empresas más destacadas e

innovadoras de la industria, indicaron el sector.

La propuesta también incluye integrar al directorio de Empresas CMPC a Hernán Rodríguez, ejecutivo con vasta experiencia en el rubro forestal y celulosa, así como en el financiamiento y ejecución de proyectos de inversión, siendo exgerente general de CMPC y actualmente presidente del directorio de la firma eléctrica Colbún, además de consejero la Sofofa y director de Minera Valparaíso, Inversiones Portoseguro, GTD y Telefónica del Sur.

Entre los postulantes del controlador también se encuentra Patricio de Solminihac, quien posee una dilatada trayectoria empresarial en la

gestión de negocios de escala mundial, quien además de ser exgerente general de SQM y director de diversas empresas, ha sido durante los últimos tres años asesor del directorio de Empresas CMPC.

Completan la lista de candidatos propuestos por el grupo Matte los actuales directores Ximena Corbo, Bernardo Matte Izquierdo y Pablo Turner, quienes postulan a la reelección en la mesa de Empresas CMPC.

Quienes dejarán la mesa de la Papelera son Luis Felipe Gazitúa, actual presidente; y los directores Carmen Sfeiry Jorge Marín. Con anterioridad había dimitido Jorge Matte Capdevila, pero este cupo no había sido ocupado.



Patricio de Solminihac fue gerente general de SQM.

En el caso de Softys, la filial de consumo masivo de CMPC que es líder en Latinoamérica en papeles tissue y productos de cuidado personal, se integrará a su directorio David Kahn, ejecutivo de larga experiencia en el desarrollo de mercados, ventas y estrategias comerciales en negocios de consumo masivo en diversos países de Latinoamérica trabajando para Pepsico Alimentos. Su última responsabilidad fue liderar la división Cono Sur

de Softys.

“En un contexto global turbulento y teniendo grandes desafíos tanto en los negocios de celulosa y *biopackaging* como en el de consumo masivo, nos pareció importante sumar a los directorios experiencia global y conocimiento específico en nuestros negocios principales”, señaló Bernardo Larraín, quien ocupará la presidencia del directorio de CMPC a partir del 24 de abril.